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11:27　開会・挨拶
開催概要説明
会期1日、出席委員5名、委員外　議長
議事1　議長の諮問に関する事項について

・議長から説明する。
1.議会基本条例の点検
　①38条で条例の達成状況を1年ごとに確認することになっている。
　議員全員へのアンケートで内部評価、議会モニターに外部評価してもらう作業が
必要。
　②20条で議会活性化について明記している。
　改選後に別海町第2期活性化計画を策定し、それをベースに議会基本条例が
策定された。
　活性化計画を点検評価し、第3期別海町活性化計画（案）を策定することで
条例の達成状況も確認できると考えている。
2.町理事者との意見交換
　①成人式の開催について。
　②明治乳業の移転について。

暫時休憩　11時38分
再開　12時00分
休憩　12時00分
再開　12時54分

・2.町理事者との意見交換については、議長から内容について議員間討議で報告
してもらい、異論等があれば全員協議会等で対応することでいいか。
・了承
・1.議会基本条例の点検は、議運で今後の対応を検討することでいいか。
・了承
3.一般質問検討会議の更なる充実について
　一般質問検討会議は回数を重ね、定着してはいるがまだ改善が必要と考える。
　会議の持ち方、質問の早期の提出など工夫が必要。
主な討議内容
・今後いろいろ検討していければいい。
・皆さんの自覚がないのかな。
・公式な会議であることを改めて確認する必要がある。
・傾向として一部の議員に偏っている。
・ある程度直接話をしてもいいのかなと思う。
・ネタ出しについては、ラインワークスのフリートークを活用してもいいと思う。

自由討議

委員

委員 一同

議長 西原

議長 西原

今西　和雄松壽　孝雄
戸田　憲悦

出席
出席

会議経過　※所管毎に議事を行う事情等により議事番号が前後することがある。

事務局職員 事務局長

木嶋　悦寛
小林　敏之委員の出欠

2名合計干場　富夫 主幹 入田　浩明
会議に付した事件及び会議結果など

発言者

委員外の出席 合計

令和4年第5回議会運営委員会　要点記録

1名議長 西原　　浩

開閉会日時 令和4年4月11日（月曜日) 会議場所 別海町議会
委員会室1

開会 11:27
閉会 13:34

出席
出席

出席

委員長 10番 小林

委員長 10番 小林

委員長 10番

委員長 10番 小林

委員長 10番 小林

小林

委員長 10番 小林
委員長 10番 小林

委員長 10番 小林

委員長 10番 小林
一同



令和4年第5回議会運営委員会　要点記録
・どこかの場面できちんと伝える。
・一般質問する人だけの会議ではないことを伝えることが重要。
・土山先生からアンケートが来てて、出していない人がいるが、最低限取り組まなけ
ればならないことはやらなければならない。
4.各常任委員会のまとめについて
　各常任委員会で調査計画の総括をしてもらいたい。
・何かあるか。
・なし
5.議会制度調査特別委員会の最終報告について
・どういう形でもよいが調査結果報告をするようにしてほしい。
・何かあるか。
・なし
6.議会モニターの選任について
　2年任期の最終年。
　新たに10人のモニターと意見交換会の実施（2月中）。
　前回は地域ごとに2人1組となって人選してもらった。
　また検討してほしい。
　モニターの連絡について、ラインを活用する方法も検討してほしい。
主な討議内容
・意見交換会の実施はコロナウイルスの状況により検討したい。
7.オンライン会議の要綱整備と本会議のインターネット中継に向けての協議
・資料により説明。
主な討議内容
・BCPも作成した経緯があるので、有事の時の分も付け加えなければならないかな
とは思う。
・今回は情報共有ということで共通認識としてとらえていただきたい。
・今後の改正等の様子を見ながら検討するのがいいのではないか。
・災害の時を考えると、対応できるようにしておいた方がいいとは思う。
8.議会サポーターの任期の確認について
・土山先生と西科さんに委嘱している。
・任期は令和5年3月までとなっているので、改選後にどうするか検討してほしい。
・了承
・他にあるか。
・特になし。

閉会挨拶

西原

自由討議

自由討議
事務局 主幹 入田

小林

一同
委員長 10番 小林

議長

13:34  　閉会
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議長
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